

Communiqué de presse

NEXUS MARQUE LA 7^{ème} ANNÉE AVEC DE GRANDS PLANS POUR ACCÉLÉRER DANS LE FUTUR

NEXUS Automotive International s'est déclarée prête à accélérer dans l'avenir après avoir jeté les bases d'une force progressive encore plus forte sur le marché après-vente mondial.

À l'occasion de son septième anniversaire, le PDG Gaël Escribe a déclaré que NEXUS s'était révélée être « plus qu'un simple Groupement d'achats international (ITG)», gérant la crise du COVID et renforçant l'alliance pour 2021 et au-delà.

Tout en rappelant les réalisations importantes, y compris l'établissement de hubs fournisseurs clés en Amérique du Nord, en Europe et au Japon, Gaël a également révélé le recrutement d'un nouveau Membre N! - **Motus** (*), l'un des plus grands distributeurs du continent africain

« Au cours des 12 derniers mois, NEXUS a démontré des niveaux de rendement du marché qui dépassent l'excellence opérationnelle » dit-il.

« Dans une période de grande incertitude, nous nous sommes remodelés et recentrés, prêts à développer notre cœur de métier tout en construisant un « pont » vers l'avenir à travers de nouveaux concepts et en élargissant ceux déjà existants. »

L'ouverture nouvellement achevée des hubs fournisseurs, à Detroit, Heidelberg et Osaka, avait rempli un engagement en 2020 d'améliorer la gestion des relations avec les fournisseurs, a déclaré Gaël.

Cela comprenait la nomination de la nouvelle recrue Joe Stephan comme Directeur N! du développement des affaires Amérique du Nord. En plus de renforcer les relations avec les fournisseurs, Joe contribuera à établir des liens entre les États-Unis et l'Europe, et dirigera également NEXUS/Projets N! en Amérique du Nord.

His appointment is the first time an ITG has invested in North America. Joe's appointment builds on that, in November, of Masahi Ogawa as Japanese Suppliers Partnerships Manager.

Sa nomination constitue une première. C'est la première fois qu'un ITG investit en Amérique du Nord. La nomination de Joe fait suite à celle, en novembre, de Masashi Ogawa en tant que responsable des partenariats avec les fournisseurs japonais

Regardant vers l'avant, Gaël a révélé que les piliers du « pont » vers l'avenir comprendraient :

- Accélérer la croissance dans un monde de plus en plus complexe
- Accélérer les innovations N! phares
- Accélérer le programme de durabilité de l'après-vente
- Accélérer l'engagement N! envers les services de mobilité
- Accélérer des initiatives de l'industrie

Gaël conclut : « Aujourd'hui, nous sommes à la croisée des chemins, avec de grandes réalisations derrière nous, mais des temps encore plus excitants à venir, en restant proches de la Communauté N!, en «mélangeant» les formes de communications numériques et physiques »

Nouveau membre NEXUS – plus de détails

- * **Motus** est le premier groupe automobile d’Afrique du Sud. Bénéficiant de relations de longue date avec les principaux équipementiers, elle emploie plus de 17500 personnes dans quatre segments d'activité clés : importation et distribution, vente au détail et location, services financiers et pièces de rechange.
- **Motus** a une envergure et une portée inégalées en Afrique du Sud, une présence internationale sélectionnée principalement au Royaume-Uni et en Australie, ainsi qu'une présence limitée en Asie du Sud-Est et en Afrique australe et orientale.